

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

PT XYZ Sekuritas adalah perusahaan sekuritas terdepan di Indonesia. Sebagai bagian dari PT Bank XYZ (Persero) Tbk, PT XYZ Sekuritas menawarkan berbagai layanan dalam sektor pasar modal, seperti perantara perdagangan efek, penjamin emisi, dan manajemen investasi. Perusahaan ini berperan dalam membantu nasabah individu maupun institusi untuk berinvestasi di pasar saham, obligasi, dan instrument keuangan lainnya.

Bagian *partnership* bertanggung jawab untuk membangun dan mengelola hubungan kerjasama dengan berbagai pihak, seperti Kampus/Komunitas/Perusahaan/Bursa Efek Indonesia. Fokus utama dari divisi ini adalah menjalin kemitraan strategis untuk memperluas jangkauan layanan dan memperkenalkan webs baru, serta meningkatkan literasi dan inklusi keuangan, terutama di sektor pasar modal.

4.2 Saran

Selama praktikan menjalani Kerja Profesi (KP) di PT XYZ Sekuritas, praktikan sangat banyak mendapat ilmu dan pengalaman baru terutama ilmu dalam bidang pengelolaan dana dan investasi. Berikut beberapa saran yang ingin praktikan sampaikan, antara lain:

1. Untuk PT XYZ Sekuritas

Harapannya, ke depan PT XYZ Sekuritas memiliki sistem yang lebih efisien sehingga proses pendistribusian hadiah atau pencairan dana kegiatan tidak memakan waktu lama. Divisi *partnership* sebaiknya diberikan akses untuk mengecek data nasabah yang membuka rekening efek. Dengan akses tersebut, divisi *partnership* tidak perlu lagi meminta data dari divisi *Opening Account Online* dan *eChannel*. Sehingga proses penginputan data akan menjadi lebih mudah dan tidak membutuhkan waktu lama.

PT XYZ Sekuritas juga seharusnya menggunakan sistem pendistribusian, sehingga tidak perlu memasukkan data nasabah secara manual satu per satu melalui Google Form, yang kemudian akan diteruskan ke divisi *Retail Operation* untuk ditinjau ulang sebelum diproses lebih lanjut oleh pihak terkait. yang seharusnya untuk proses pendistribusian dapat langsung diteruskan ke divisi *accounting* dan distribusi kepada rekening nasabah tanpa harus transfer ke rekening penampung terlebih dahulu dan memasukan data nasabah satu per satu.

2. Untuk Universitas Pembangunan Jaya

Ada baiknya universitas untuk menghapus atau menghilangkan Laporan Kerja Profesi (LKP) bagi mahasiswa blanded. Hal ini disebabkan karena mahasiswa blanded, sejak awal memasuki perkuliahan, telah menyertakan Surat Keterangan Bekerja yang menunjukkan bahwa mereka sudah memiliki pengalaman kerja yang relevan. Selain itu, banyak perusahaan tempat mahasiswa bekerja tidak mengizinkan pengumpulan data atau laporan yang bersifat rahasia. Oleh karena itu, mahasiswa tersebut sudah memiliki pengalaman praktis yang cukup, sehingga tidak perlu lagi melakukan Kerja Profesi sebagai syarat akademis tambahan. Penghapusan Kerja Profesi akan mempermudah proses akademik bagi mahasiswa yang sudah aktif di dunia kerja dan lebih *focus* pada studi mereka.

3. Untuk Mahasiswa

Mahasiswa diharapkan untuk membangun hubungan yang positif dengan pembimbing lapangan untuk menciptakan citra yang baik. Selain itu, Praktikan mempersiapkan diri sebelum memulai mata kuliah Kerja Profesi dengan secara aktif mencari informasi mengenai tata cara pelaksanaan Kerja Profesi dari awal hingga akhir.